

## Neustifter Kirtag trinkt Egger Bier

- **17.- 20. August: Wiens Grätzl Neustift am Walde feiert in Lokalen und auf der Straße**
- **Rund 100.000 BesucherInnen werden an vier Tagen erwartet**
- **Egger Bier ist „offizieller Bierpartner“ der Großveranstaltung**
- **380 Biertisch-Garnituren, 5 Schankwagen, 50 Kühlschränke, 3.500 Gläser kommen aus der Privatbrauerei Egger**
- **Mit der „Egger-Bim“ durch Wien: Gebrandete Straßenbahn und über 70 City-Lights in der Stadt „weisen den Weg“**

(Unterradlberg, am 16.8.2023) Der Neustifter Kirtag findet heuer erstmals von morgen, Donnerstag, 17. bis Sonntag, 20. August im 19. Wiener Bezirk statt. Jahr für Jahr zieht einer der größten Kirtage des Landes zigtausende Besucher an, die verköstigt werden und ihren Durst löschen wollen. Bereits bewährter Partner für diese Mega-Aufgabe ist die Privatbrauerei Egger. Zum zweiten Mal liefert Egger als „offizieller Bierpartner“ des Neustifter Kirtages neben hervorragenden Bieren vom Fass und aus der Flasche auch das für eine solche Großveranstaltung benötigte Equipment wie 380 Biertisch-Garnituren, fünf Schankwagen, 40 Schirme, 50 Kühlschränke, 30 Zapfgeräte, 3.500 Gläser und 15.000 Becher und präsentiert sich damit als optimaler Gastropartner.

### **„Wir wollen besondere Trinkmomente schaffen“**

„Wir freuen uns sehr, die rund 100.000 Gäste mit unseren Bierspezialitäten aus dem Hause Egger versorgen zu dürfen“, so Reinhard Grießler, Geschäftsführer von Egger Getränke. „Immer öfter wird Egger Bier auch in der Gastronomie serviert, jetzt erobern wir den Großraum Wien“, so Grießler zur Strahlkraft der Veranstaltung. Die Besucher können sich auf ein „mit viel Liebe und Wissen aus besten Rohstoffen hergestelltes hervorragendes Bier freuen.“ Ausgeschenkt wird das erneut „zum besten Märzenbier des Landes“ gekürte Egger Märzen vom Fass und in der Flasche an den Getränkeständen im Outdoor-Bereich des Kirtags bei acht Heurigenbetrieben. „Wir wollen besondere Trinkmomente schaffen und Biertrinker von unserer Güte überzeugen“, so Grießler.

### **Gebrandete Bim und City-Lights sowie Plakate „weisen den Weg zum Genuss“**

Dank des impactstarken Auftritts, der ganz im Zeichen der „Braue dich“ Kampagne der niederösterreichischen Bierbrauerei steht, wird den Besuchern schon „von weit her“ der Weg gewiesen: So kommt eine Egger-Bier gebrandete Bim im August von der Remise Hernals aus auf den Linien D, 1, 2, 38, 40 und 41 zum Einsatz; über 70 City-Lights und zahlreiche Plakate in der Bundeshauptstadt widmen sich der Kooperation. Auch im Handel wird entsprechend damit geworben. In Summe soll die Kampagne rund 6 Millionen Bruttokontakte erreichen.

„Der Neustifter Kirtag ist bekannt dafür, dass die Gäste nicht nur in den Lokalen, sondern vermehrt draußen auf der Straße – also Out of Home – feiern. Egger Bier hat sich das perfekt zu Nutze gemacht und aktiviert die Community im Vorfeld mit einer sehr zielgruppengenauen Streuung auf den unterschiedlichen Gewista-Werbeträgern. Wir sagen Chapeau und Prost“, so Andrea Groh, Chief Sales Officer bei Gewista.

### **Egger Bier erneut Unterstützer**

Stellvertretend für den gesamten Weinbauverein Neustift am Walde und Salmansdorf freut sich Michael Eischer, dass Egger auch heuer wieder die Top-Veranstaltung unterstützt: „Neustift am Walde ist ein klassischer Weinbauort - die Privatbrauerei Egger ergänzt mit ihren Produkten das Getränkeangebot ganz wunderbar.“

#### Fotocredits:

Fotograf: Simon Kupferschmied, © Gewista, honorarfrei abdruckbar

#### Über den Neustifter Kirtag:

Berühmt ist das Wiener Stadtteil Neustift am Walde für seinen Kirtag, der aus einem Brauch aus der Mitte des 18. Jahrhunderts entstanden ist: Damals zogen die Neustifter Winzer mit einer Erntedankkrone zu Kaiserin Maria Theresia und baten um Steuerfreiheit, nachdem sie schlechte Erträge in eine schwierige wirtschaftliche Situation gebracht hatten. Und die Kaiserin erließ ihnen nicht nur die Zahlungen, sondern gab ihnen auch die Krone zurück, mit der Auflage, jedes Jahr einen Kirtag abzuhalten. Seit 2020 zählt das Hiatabaumaufstellen und der Umzug mit der Hauerkrone während des Kirtags zum immateriellen UNESCO Kulturerbe.

So ziehen noch heute jährlich im August am Neustifter Kirtag „Weinhiata“, „Altbursch“ und Flaschenbuben durch Neustift und Salmansdorf und kehren in den Buschenschänken ein. Zahlreiche Kirtags-Standln und ein Festakt sorgen für die Unterhaltung der BesucherInnen.

#### Über die Privatbrauerei Egger

Die Privatbrauerei Egger wurde bereits 1675 das erste Mal urkundlich erwähnt. Heute befindet sich das Unternehmen mit Sitz in Niederösterreich im Besitz der Familie Egger. Die Biere aus dem Hause Egger werden mit großer Leidenschaft in einer der modernsten Brauereien Europas nach alter Tradition eingebraut. Zahlreiche Prämierungen sind Zeugnis für die hohe Qualität der Produkte. Der Anspruch, den Biermarkt aktiv mitzugestalten und vielfältige Impulse für Handel und Gastronomie zu setzen, ist die Treibkraft für die vielfältigen Innovationen von Egger. Die Privatbrauerei bezieht Energie aus dem am Standort befindlichen Biomassekraftwerk und einem externen Stromanbieter, der zu 100 Prozent mit regenerativen Energieträgern arbeitet.

#### **Weitere Informationen:**

[www.egger-bier.at](http://www.egger-bier.at)

#### **Rückfragehinweis:**

Martina Macho PR

Martina Macho

0664/396 90 58

[martina@macho-pr.at](mailto:martina@macho-pr.at)

---